

# OVACIONES

VIERNES 24 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25539 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Ciencia Neoliberal: Conacyt

La titular del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), María Elena Álvarez-Buylla, aseguró ayer que la ciencia neoliberal "impone retos muy grandes al país frente a una epidemia como la que tenemos".

La doctoral Álvarez Buylla criticó a los gobiernos anteriores y dijo que la inversión destinada al desarrollo de la Ciencia y Tecnología en México es apenas del 0.31% del PIB, cuando en otras naciones como Corea es de 4.53%, China 2.19%, Estados Unidos más del 2%, Alemania 3.07% e Italia 1.37%.

Se refería a la instrucción de Andrés Manuel López Obrador de construir 700 ventiladores de manufactura mexicana y en donde empresas privadas han colaborado sin fines de lucro, para enfrentar esta crisis de salud.

Ver página 3

## Harfuch pide a policías no abusar

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Al iniciar el Hoy No Circula para todos los vehículos, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Omar García Harfuch, pidió a los elementos de la corporación ser muy cuidadosos de cómo paran y cómo se le llama la atención al ciudadano.

"Hay una pandemia y la gente ahorita está teniendo una gran confianza en la policía, como para que la echemos a perder con acciones incorrectas. No echemos a perder las buenas acciones que se están logrando con malas acciones, tan sencillo como estar parando a la gente. Si paran, amonesten en la mayoría de los casos, y sólo Tránsito, nadie más puede parar por el doble no circula", señaló.

Ver página 16

Tasa de letalidad alcanza 9.1, mientras la internacional es 6.9

# Supera México mil muertos; proyectan 8 mil

POR URBANO BARRERA y EFE

México superó ayer la barrera de los mil muertos por coronavirus, al registrar mil 69 en las últimas 24 horas y se prevé que la cifra alcance 8 mil.

La epidemia avanza en sus fase acelerada y acumula 11 mil 633 casos confirmados.

Al corte de las 19:00 horas de ayer la Secretaría de Salud registraba 7 mil 508 casos sospechosos, 39 mil 664 negativos, 4 mil 127 confirmados activos y un universo de 5 mil

885 personas estudiadas.

Por edad, las personas más afectadas: adultos de más de 60, después personas hasta 59 años y en menor medida de 30 hacia abajo.

Aunque no se aplicará una cuarentena obligatoria, México estima llegar a 8 mil muertos por COVID-19 y se prepara contrarreloj para el pico de contagios que evite la saturación hospitalaria, dijo a Efe el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, la cara más visible en la lucha contra la pandemia.

"Estamos al borde de la saturación

en alguna localidades como la Ciudad de México o Tijuana", dijo en entrevista el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud.

En total, el doctor estimó que entre 6.000 a 8.000 personas pueden fallecer, una cifra relativamente menor en un país con unos 125 millones de personas en comparación a otros países.

El colapso sanitario en muchos países ha puesto en entredicho los planes de control mexicanos, que no obstante han sido alabados por la OMS.

Ver página 2



## FOSAS A MARCHAS FORZADAS

En Jalisco se abren fosas a marchas forzadas ante el aumento de muertes por coronavirus. Ayer se registraron 14 en ese estado.

Ver página 2

## Gasolina lleva a inflación más baja desde 2015: 2.8%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), informó que durante la primera quincena de abril de este año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una reducción de 0.72 por ciento respecto a la quincena inmediata anterior —la variación más baja en la historia del INPC—; con lo que la inflación anual fue de 2.08 por ciento.

Lo anterior, según datos del Instituto, es la inflación más baja para una quincena desde la primera quincena de diciembre de 2015, cuando fue de 2.0 por ciento.

La baja inflación resultó de menores precios de la gasolina Magna, electricidad, jitomate, tomate verde, gasolina Premium, transporte aéreo, otros alimentos cocinados, calabacita, servicios turísticos en paquete y en el pepino.

Ver página 6

## VENTANA

¿Los estimados sólo son los casos?

## OPINION

### RADIOPASILLO

Página 2

### AQUÍ EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9